



Antwort zur Anfrage Nr. 1876/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Stand Planungen Fastnacht 1876/2010 (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Grundsätzlich gab es die Überlegungen, den zur Zeit am Railion befindlichen Narrenturm zur Rosenmondnacht auf den Ernst-Ludwig-Platz zu verlegen, um damit die Rheinachse möglichst früh, nach Ende des Rosenmontagszuges, wieder öffnen zu können.

Dieses Vorhaben wird aufgrund der hierfür notwendigen umfassenden verkehrs- und sicherheitskonzeptionellen vorbereitenden Maßnahmen im Jahr 2011 **nicht** erfolgen, ist allerdings für 2012 angedacht.

Dabei wurde jedoch schon jetzt klar zum Ausdruck gebracht, dass es sich lediglich um eine Veranstaltung nach dem Ende des Rosenmontagszuges handeln (genau wie jetzt am Railion von ca. 17:00 Uhr bis 23:00 Uhr) und es keinesfalls zu einer Ausweitung kommen wird.

Mainz, 23.01.2014

Jens Beutel